

## DECLARAN EN SESIÓN PERMANENTE LA MESA ELECTORAL

*INE reporta sólo 132 incidentes en contra de CAES y SE  
La seguridad se reforzará a partir del próximo sábado a las 17:00 horas*

*Lilia González*



Las autoridades del gobierno del Estado de México, electorales y de seguridad, sostuvieron un encuentro la mañana de este lunes, en la cual se declaró en sesión permanente la mesa electoral ante los próximos comicios a efectuarse el 4 de junio.

El objetivo de lo anterior es que de manera constante mantengan un trabajo de coordinación y puedan compartir información sobre el desarrollo del Proceso Electoral en vísperas de la Jornada Electoral, a fin de garantizar seguridad y confianza a los electores.

La reunión se sostuvo en Palacio de Gobierno y estuvo encabezada por el mandatario mexiquense Alfredo del Mazo Maza, en ella estuvieron presentes el secretario general de Gobierno, Luis Felipe Puente Espinosa; el secretario de Seguridad, Rodrigo Martínez-Celis; el Fiscal General de Justicia del Estado, José Luis Cervantes Martínez; y autoridades del Ejército Mexicano y la Guardia Nacional.

También participó el vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez; y la consejera

presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, Amalia Pulido Gómez; entre otros.

“Declaramos en sesión permanente la mesa electoral a la que asisten autoridades federales y estatales, la @SEDENAmx, el Vocal Ejecutivo del @INEedomex, Joaquín Rubio @Rusaj1012 y la Consejera Presidenta del @IEEM\_MX, @pulido\_amalia”, fue el mensaje que difundió el mandatario en redes sociales.

Al respecto, el vocal del INE, Joaquín Rubio reconoció el trabajo eficaz implementado por el gobierno estatal y las autoridades de seguridad, pues aseguró que ha sido el proceso electoral con menos incidencia delictiva, pues sólo han tenido 132 incidentes en contra de su personal en campo (Capacitadores Asistentes Electorales y Supervisores Electorales).

El despliegue de seguridad con motivo de la jornada electoral, explicó que inició este lunes y se reforzará el próximo sábado a las 17:00 horas, manteniéndose una vigilancia intensa hasta que concluyan los cómputos electorales.

## Sesión permanente en la Mesa Electoral del Estado de México

MONSERRAT MATA  
TOLUCA

A seis días de la jornada electoral del 4 de junio, representantes del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), del Instituto Nacional Electoral (INE), del Gobierno de la entidad y autoridades en materia de seguridad realizaron una reunión de la Mesa Electoral, a fin de dar seguimiento, ante cualquier posible eventualidad que ocurra previo, durante o posterior al voto de las y los mexiquenses.

A través de sus redes sociales oficiales, el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Ma-

zo Maza dio a conocer que esta mesa se declaró en sesión permanente, a escasos días de que se realice la jornada electoral, por la que se defina a la primera gobernadora de la entidad.

“Declaramos en sesión permanente la mesa electoral a la que asisten autoridades federales y estatales, la @SEDE-NAmx, el Vocal Ejecutivo del @INEedomex, Joaquín Rubio @Rusaj1012 y la Consejera Presidenta del @IEEM\_MX, @pulido\_amalia”, compartió el mandatario mexiquense.

A esta reunión asistieron distintos funcionarios y fun-



Garantizar una jornada pacífica, el objetivo. ARCHIVO

cionarias de los tres órdenes de gobierno, así como la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez y el vocal ejecutivo del INE en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez.

Un día previo a la jornada electoral, es decir, el sábado 3 de junio se establecerá un Centro de Mando, mientras que para el domingo 4 de junio se contará con un despliegue de 5 mil 447 efectivos, únicamente para el proceso electoral, y otros 7 mil elementos realizarán labores propias de la Secretaría de Seguridad; en caso necesario se incorporarán al tema electoral.

En cuanto a la coordinación en materia de seguridad, instituciones como la Guardia Nacional y la Secretaría de la Defensa Nacional ratificaron la disposición de mantener operativos coordinados con instancias de los tres niveles de gobierno, con el propósito de garantizar paz en la jornada. ■

## Anuncian sesión permanente de la mesa electoral en el EdoMéx

**T** *Por: Sergio Nader O.*  
oluca, Méx.- A 6 días para la votación del 4 de Junio, el gobernador del Estado de México informó que se declaró mantener en sesión permanente la mesa electoral en la que participan autoridades federales y estatales, así como los órganos electorales, con el objetivo de seguir trabajando arduamente para brindar una elección segura, confiable y accesible en la entidad. En un mensaje por redes sociales, el mandatario estatal informó sobre esta reunión donde también estuvo la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y el Vocal Ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE), Joaquín Rubio Sánchez, en la que se busca garantizar que

esta elección construya una mejor democracia para el Estado de México. "Declaramos en sesión permanente la mesa electoral a la que asisten autoridades federales y estatales, la @SEDE-NAmx, el Vocal Ejecutivo del @INEedomex, Joaquín Rubio @Rusaj1012 y la Consejera Presidenta del @IEEM\_MX, @puldio amalia", escribió en twitter. Con el encuentro se busca trabajar en fortalecer las condiciones de seguridad y civilidad política durante el proceso electoral, ya que ha señalado la actual administración que es prioritario garantizar las mejores condiciones y el respeto mutuo entre los órdenes de gobierno, para que cada mexiquense, en un ambiente de civilidad, paz y gobernabilidad, emita su voto con tranquilidad y confianza.

